



Dans un discours adressé à la jeunesse camerounaise le samedi 10 février 2024, le président Paul Biya a exprimé son insatisfaction quant à la gestion du football camerounais, en particulier depuis l'arrivée de l'actuel exécutif à la tête de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Le Président Biya dit avoir donné des directives au ministre des Sports et de l'Éducation physique afin d'assurer une meilleure gestion du football, rappelant que l'argent du contribuable est dépensé de manière inutile depuis deux ans.

Le chef de l'État a évoqué l'importance du football pour le peuple camerounais et a indiqué que l'État consent d'importants sacrifices financiers pour ce sport. Il a clairement montré son intention d'exiger une meilleure organisation et de meilleurs résultats, tout en reconnaissant le désastre actuel dans lequel se trouve le football camerounais et en prenant des mesures pour y remédier.

Certains analystes interprètent le discours du chef de l'Etat comme un désaveu de la gestion de Samuel Eto'o à la tête de la Fecafoot . Ils soulignent que les faux supporters de Eto'o, en défendant aveuglément sa gestion, contribuent à maintenir la médiocrité du football camerounais. Ils appellent à une critique constructive pour améliorer les performances de l'équipe nationale.

Il est clair que le Président Paul Biya veut maintenir une surveillance stricte sur la gestion de la Fecafoot par Eto'o et est déterminé à garantir une meilleure gouvernance dans le monde du football au Cameroun, en mettant fin aux gaspillages et en favorisant une meilleure organisation pour des résultats plus positifs à l'avenir.